



Asamblea e Informe de Gestión 2018 Corporación educacional de la construcción

Con la asistencia de las autoridades de la Cámara Chilena de la Construcción, del Ministerio de Educación, directores, docentes, asistentes de la educación, centros de padres, dirigentes sindicales y

estudiantes de los 9 establecimientos educacionales, el martes 03 de julio se realizó la Asamblea Anual e Informe de Gestión de la Corporación Educacional de la Construcción, congregando a 320 personas.

El Presidente don Ignacio Loeser Bravo y Rosana Sprovera Gerente General de la Corporación, dieron cuenta de la gestión 2018 y los Estados Financieros de la Corporación. También en la ocasión se reconocieron a los docentes con mejores resultados en SIMCE 2018, profesores jefes con cursos con la mejor asistencia del colegio; docentes técnicos con las más altas tasas de titulación y empleabilidad, entre otros aspectos; estudiantes con el mejor promedio de notas; asistentes de la educación con buena asistencia, puntualidad, evaluación del desempeño y votación de mejor compañero y a los equipos de asistentes auxiliares que lograron los primeros lugares de Programa Cuidado del Medio Ambiente de los establecimientos educacionales.

Asimismo se reconoció a los estudiantes becados en educación superior que obtuvieron el mejor promedio de notas en su proceso de titulación como Técnico de Nivel Superior y finalmente al mejor equipo de gestión correspondiéndole al Liceo Jorge Sánchez Ugarte de Concepción.

Más antecedentes se encuentran disponibles en la Memoria Anual 2018, en nuestra página WEB www.coreduc.cl.